

NOTICIAS



LA CELEBRACIÓN DE FIN DE AÑO DE LA SECCIONAL CÓRDOBA-LA RIOJA

Para realizar el cierre de actividades, con nutrida participación de asociados, se dio cita en los tribunales Federales de Córdoba, una reunión de camaradería.



El pasado viernes 5 de diciembre, un nutrido grupo de miembros de la Asociación de Magistrados y Funcionarios de la Justicia Nacional se dio cita en el piso

trece del edificio de los Tribunales Federales de Córdoba para celebrar el cierre de las actividades anuales. Más de sesenta personas, jueces y funcionarios, acudieron cordialmente a la convocatoria de la Filial Córdoba-La



Rioja, para compartir una reunión de camaradería y brindar por la labor realizada.

Además de las palabras de cierre de la ac-



tual presidenta de la Filial, Jueza del Tribunal Oral Federal 1, Carolina Prado, también tomaron la palabra los Defensores Públicos Oficiales Mercedes Crespi y Rodríguez Altamira; este último se refirió a la trayectoria de Jaime Díaz Gavier, a raíz de su acogida a la jubilación a comienzos de 2025, y a quien, con tal motivo, se le entregó un presente recordatorio, como es usual cada año con los miembros que finalizan su actividad funcional.



BRINDIS EN LA RIOJA

Quedó puesto de manifiesto, por

parte de la presidenta, el valor que representa la participación de los diversos estamentos institucionales, de los diferentes espacios de la AMFJN, así como de todas las subdelegaciones de la Filial, tanto en la gestión y realización de actividades, así como en la discusión y solución de los asuntos propios que conciernen a sus miembros. *